

Ceci fait partie de la série

Apocalypse de Jean

De

David Roper

Le plan de Dieu pour le salut, révélé dans le livre de l'Apocalypse

Le livre de l'Apocalypse fut écrit pour encourager les chrétiens, non pour dire aux gens comment devenir chrétiens. Néanmoins, les premiers principes d'une obéissance au Seigneur se trouvent bien dans ce texte et peuvent s'utiliser pour encourager les gens à se préparer à la venue du Christ.

La mort du Christ, un fait que l'Apocalypse souligne du début à la fin, est au cœur de l'Évangile. Jésus "nous aime, [il] nous a délivrés de nos péchés par son sang" (1.5b). Il a racheté pour Dieu avec son sang "des hommes de toute tribu, de toute langue, de tout peuple et de toute nation" (5.9b ; cf. 7.14 ; 11.8 ; 12.11).

Que nous soyons chrétiens ou non, notre première réponse au Seigneur devrait être de lui faire confiance et de lui obéir. Le peuple de Dieu décrit dans ce livre est formé de ceux "qui gardent les commandements de Dieu et la foi en Jésus" (14.12 ; cf. 2.13, 19).

Dans l'Apocalypse, les termes établis pour accéder au salut ne sont pas énoncés ; ils sont plutôt présumés. Tout pécheur — que ce soit un enfant de Dieu égaré ou une personne non chrétienne — doit se repentir (2.5, 16, 21-22 ; 3.3, 19 ; 9.20-21 ; 16.9, 11). Selon 3.5, le Christ confessera les noms des fidèles, ce qui rejoint sa promesse en Matthieu 10.32-33 concernant notre confession de son nom. Lorsque le texte parle de laver les robes dans le sang de l'Agneau (7.14 ; 22.14), cela nous fait penser à Actes 22.16b : "Lève-toi, sois baptisé et lavé de tes péchés, en invoquant son nom."

Bien entendu, l'accent dans le livre de l'Apocalypse est surtout de rester fidèle au Seigneur, quel qu'en soit le prix : "Sois fidèle jusqu'à la mort, et je te donnerai la couronne de vie" (2.10b ; cf. 2.13 ; 17.14).

Lorsque vous encouragez les gens à suivre le Seigneur, vous pouvez partager avec eux les merveilleuses invitations du livre de l'Apocalypse :

Voici : je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui et lui avec moi (3.20).

L'Esprit et l'épouse disent : Viens ! Que celui qui entend, dise : Viens ! Que celui qui a soif, vienne ; que celui qui veut, prenne de l'eau de la vie gratuitement ! (22.17 ; cf. 2.7, 11, 17, 26-28 ; 3.5, 12, 21).